

Jeudi 12 octobre 2023
SUR LES HAUTEURS DE LOUHOSSOA VERS L'ADARRÉ
(proposée par J. Tillous Borde et J. Doutouma)

Sous un magnifique soleil d'octobre une douzaine de marcheurs se retrouvent à Louhossoa pour une boucle vers l'Adarré.



Le climat exceptionnel de cet automne a retardé les changements dans la végétation mais les fougères ont été fauchées et nous trouverons châtaignes et glands déjà au sol.

Le groupe décide de monter en voiture jusqu'à Pampalé d'où débutera la marche.



Le poste de chasse à la palombe est bien là, mais ce sont les vautours et les milans qui nous accompagnent.





Le panorama est très vite magnifique sous ce ciel pur et dégagé, que ce soit vers l'Artzamendy ou vers la vallée



Nous verrons divers signes de la présence des hommes qui entretiennent cette montagne, plusieurs bordes et zones clôturées pour les bêtes.





Nous découvrons un vénérable et remarquable châtaigner qui a affronté bien des dommages, malgré l'aide de notre ami Bernard !



A mi-chemin, une pause près d'une borde...





Nous continuons en laissant l'Adarré à notre droite.



Arrive l'heure du pique-nique bien mérité, même si l'effort a été mesuré.

Pour le retour, certains préfèrent faire la descente (assez pentue) sur Louhossoa à pied. Ils traverseront une châtaigneraie et feront une belle cueillette.

Le reste du groupe, arrivé plus tôt au village, prendra le temps de visiter la magnifique église (XVII^e) récemment rénovée dont le retable est remarquable. De style labourdin, elle est entourée de son cimetière à stèles discoïdales. En 2014, elle a été classée aux Monuments Historiques.



Compte rendu rédigé par Mado Samacoits. Notre chroniqueur habituel Christian Darcel était absent.